
Le vœu d'un mandat 
constructif a fait l'unanimité 
ix-Folin Le premier conseil municipal du se mandat de Jean-Sébastien Vialatte a vu 

s'expr_imer de belles intentions de part et d'autre de l'échiquier politique local 

Jean-Sébastien Vialatte vient de revêtir l'écharpe tricolore, pour un se mandat qui souhaite « utile " et avec 
« davantage de démocratie participative"· (Photos Sophie Louvet) 

'est à ,la doyenne des cette séance solennelle : " Ce mettrons en place un système qui se sont tous exprimés, 
élus, Christiane Gior- n'est pas une surprise, mais de démocratie plus partici- une fois le vote des 14 ad-
dano, qu 'a été confiée c'est un immense honneur pative, puisqu'on a vu que joints du maire effectué . 

hier la mission de p1'ésider la d'être reconduit une fois en- la démocratie élective avait "Nous siégerons au conseil 
séance d'installation du nou- • core à la tête de la ville de atteint ses limites (avec l'abs- municipal dans un esprit 
veau conseil municipal, Six-Fours», a-t-il déclaré, tention record des élections, constructif, mais sans aucune 
jusqu 'au vote à bulletin se- après les rem erc iements _Ndlr) "· Le maire a égale- complaisance, (..) avec la 
cret à l'issue duquel Jean- d'usage. "Je voudrais avoir ment dit" un mot» à l'oppo- volonté de défendre les arien-
Sébastien Vialatte est offi- une pensée particulière pour sition : " Que ce mandat soit tations que nos électeurs 
ciellement devenu maire de Joël Tonelli, un vieux corn- un mandat constructif, par nous ont demandé de porter, 
Six-Fours, pour la cinqt1ième pagnon de route fidèle, élu lequel nous pouvons tra- l'intérêt général et celui de 
et dernière fois. Elle aussi comme moi au siècle dernier, va iller la main dans la main, la ville", a annoncé Frédéric 
qui, avec émotion, lui · a qui a été durement touché car il y a beaucoup de sujets Boccaletti. Dominique Ne-
passé l'écharpe tricolore pa_r le Covid-19. li remonte sur lesquels il n '.Y a aucune meth, ensuite : " Nous met-
avant qu'il ne prenne lapa- tout doucement la pente et raisôn que nous ne nous en- trons tout en amure pour por-
role, sous les applaudisse- nous lui souhaitons de se ré- tendions pas. » ter nos projets progressistes. 
ments d 'une nouvelle majo- tablir le plus vite possible. " 

cc Constructifs mais 
Nous serons la voix de la gau-

rité en partie renouvelée et Puis il a évoqué le mandat che, de l'écologie et des col-
d'un public venu nombreux qui s'ouvre, qu'il souhaite pas complaisants » lectifs de citoyens qui esti-
à la halle du Verger, oi) se " utile, avec un certain nom- Un vœu partagé, en ce pre- ment qu'il n '.Y a pas assez de 
tenait exceptionnellement bre de grands projets. Et nous mier jour, par les intéressés démocratie dans cette ville. 
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Les 39 élus du conseil 
• Groupe majoritaire « Notre projet, votre avenir » : 
Jean-Sébastien Vialatte* (maire), Stéphanie Guillaume, 
Joseph Mulé, Agnès Rostagno, Jérémy Vidal, Linda 
Schell, Thierry Mas Saint-Guiral, Sandra Kuntz, Franck 
Couriol, Fabiola Casagrande , Patrick Perez, Aurélie Cha
moux, André Mercheyer, Delphine Quin, Guy Margue
ritte, Nadine Espinasse*, Joël Tonelli*, Béatrice Brotons*, 
Bruno Roure*, Florence Andrieux , Denis Perrier, Chris
tiane Giordano, Jean-Luc Benvenutto, Afida Legheddar, 
Jean-Philippe Pastor, Dominique Antonini, Hervé Fabre, 
Stéphanie Cassar, Grégory Lo Monaco, Viviane Thiry 
• Groupe« Unis pour l'avenir de Six-Fours»: Frédé
ric Boccaletti*, Emilie Peraira, Alain Trillat, Marie
Christine Calabrese, Gilles Baldacchino 
• Groupe « Six-Fours à gauche écologiste et ci
toyenne » : Dominique Nemeth et Valérie Romboni 
• Groupe« Un cap, un projet » : Didier Garcia 
• Groupe « Six-Fours, une nouvelle ère com
mence » : Erik Tamburi 
* Conseiller communautaire à Toulon Provence Méditerranée (TPM) 

(..) Nous saluons votre ré- une fiscalité plus basse. (..) 
élection et souhaitons entre- Je crois moi aussi qu'il faudra 
tenir les meilleures relations plus de transparence, c'est 
qui soient au sein de ce con- pourquoi j'émets la proposi-
seil municipal, mais nous af- tion de diffuser les conseil.s 
firmons que vous ne pourrez municipaux en direct, pour 
plus gouverner comme avant que les Six-Fournais y aient 
et ignorer les propositions de accès et rendre la démocratie 
notre opposition. » plus vivante. » 

Didier Garcia a "souhaité Le maire les a " remerciés 
au maire et à tous les élus un pour ces prises de parole en-
très bon mandat. Vous pou- courageantes. Notre porte est 
vez compter sur moi pour grande ouverte et nous som-
qu'il soit constructif Il n'y mes prêts à accueillir avec at-
aura pas d'attaque." tention et intérêts toutes vos 
Erik Tamburi, enfin, à son propositions. Ça ne veut pas 
tour a assuré ses collègues dire ·qu'on va les adopter, 
élus de "son esprit construc- mais nous allons vous écou-
tif Mon travail sera la pour- ter." 
suite de ce que mes colistiers Ça commence bien. 
ont souhaité: défendre à Six- J. P. 
Fours une vie plus saine et jpoillot@nicematin.fr 
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